

## わたしたちむし歯 なんかないよ

1月7日に実施した3歳児健診を受けた25人のうち、むし歯のなかつた子どもたちは、ここに紹介する8人でした。むし歯のあった子どもたちも早く治して永久歯はむし歯にならないようにしましょう。

### むし歯のなかつた子どもたち

☆寺島 聖ちゃん（栗山）☆鈴木花菜ちゃん（古川）☆小川容代ちゃん（寺方）☆河野真也くん（取立）☆小川敏彦くん（栗山）☆伊藤有紀ちゃん（東町）☆星野啓治くん（栗山）☆川崎美香ちゃん（鳥喰下）



あったかくどん汁で体もボカボカ

また、会場では、宝探しやコマ回しが行われたほか、婦人会のみなさんによるとん汁のもとなどもあり、子どもたちにとって、冬休みの楽しい一日となりました。

の運動広場に手づくりの「彦」の凧を持ち寄った子どもたちは、「もっと高く上がり」「誰よりも高く上がり」と、工夫を凝らしながら初フライトに挑戦していました。



選者 斎藤つね子

千拓田いま広広と続くるつ殉難の碑をひとつ残して

母に白揚にして今年も送る里の餅がいちばん美味しいと云ふ叔母に白揚にして今年も送る

掛川 友代 宇井 ちい  
名園に舞ひ散る紅葉を人ら愛で吾家の落葉は夕べ焚かる

身の程を知らぬと叱りくれたりき君のひと言今に忘れじ

小五の孫放送係になると聞き運動会の待ち遠しかり

掘り起こし新土黒き烟隅に小松菜  
我が家にもクリスマスツリー飾ら  
れて孫らしきりにスイッチ入れる  
一列をあを繁る 鈴木 やす  
斎藤 初音 武田 立子  
斎藤 秀男 らサツカーボールがまぶしく光る  
斎藤 要 沢田 立子  
斎藤 ちい



第1保育所では、お年寄りの方々と一緒にクリスマスを一緒に楽しもうと12月24日、坂田池老人ホ

## おじいさん・おばあさんと一緒にクリスマスパーティー 第1保育所老人ホームを慰問

ームを慰問し、クリスマスパーティーを行いました。

会場では、子どもたちの花野城、千年樹などの遊戯や劇に続いて、老人ホームのみなさんによる歌や弦楽器の合奏も披露されました。

また、サンタクロースが登場しプレゼント交換なども行われ、楽しいクリスマスとなりました。

## もっと高く誰よりも高く上がれ! 新年子どもたこあげ大会

新年子どもたこあげ大会が1月6日、町中央公民館と青少年相談員連絡協議会の共催で行われました。

会場となつたふれあい坂田池公園の運動広場に手づくりの「彦」の凧を持ち寄った子どもたちは、「もっと高く上がり」「誰よりも高く上がり」と、工夫を凝らしながら初フライトに挑戦していました。



「もっと高く 天まで届け!」